

Grußworte des Bataillonskommandanten anlässlich des Traditionstages 2020

Werte Soldaten des Jägerbataillons Wien 1 „Hoch- und Deutschmeister“!

Aufgrund der noch immer vorherrschenden COVID-19 – Einschränkungen wurde der Großteil aller Festveranstaltungen abgesagt, so auch die geplante Veranstaltung zu unserem Traditionstag. Auch wenn Tradition heutzutage in vielen Bereichen nicht mehr wahrgenommen, geschweige denn wertgeschätzt wird, im militärischen nationalen und internationalen Umfeld sind Traditionen noch sehr wichtig. Denn sie spiegeln nicht nur besondere Taten der Vergangenheit wieder, sondern sie stehen stellvertretend für gemeinsam Erlebtes, das uns, unsere Gruppe, unseren Zug, unsere Kompanie bis hin zu unserem Bataillon zusammenschweißt. Erlebnisse an die wir uns noch viele Jahre später erinnern werden!

Für mich ist heuer natürlich das herausragende gemeinsame Erlebnis, an das wir noch lange denken werden, die Aufbietung und der Einsatz der Teile unseres Bataillons! Viele von uns haben – oft nicht freiwillig – der Einberufung Folge geleistet und erfüllen, genauso wie unsere „Vorfahren“ in der Tradition, ihre Pflicht und leisten äußerst gute Arbeit. Auch wenn manche Rahmenbedingungen noch angepasst werden könnten, versuchen wir im eigenen Bereich, wo es machbar ist, die bestmöglichen Lösungen zu finden. Bei meinen Besuchen konnte ich mich von dem Dienstfeifer, der Motivation und der -trotz der Belastung durch den Einsatz- noch immer vorherrschenden guten Laune überzeugen.

Liebe Kameraden im Einsatz, für mich schreibt Ihr gerade weiter an unserer herausragenden Geschichte, haltet weiter durch und erfüllt Eure Aufgaben weiter mit dieser Qualität!

Mit kameradschaftlichen Grüßen

Stefan KOROKNAI
Bataillonskommandant